

Colombie : analyse de la mise en œuvre des Accords de paix



Bogota, 28 janvier (RHC)- Les dirigeants de la Juridiction Spéciale pour la Paix (JEP) ont convenu de la tenue d'une réunion avec la sous-commission des Droits de l'Homme du Parlement Européen pour aborder les questions liées à la mise en œuvre de l'Accord de Paix en Colombie.

Eduardo Cifuentes, de la Commission de la Vérité Francisco de Roux, et Luz Marina Monzón, de l'Unité de Recherche des Disparus, dirigeront la délégation de Juridiction Spéciale pour la Paix à la rencontre, qui vise à avancer dans les conclusions du pacte et à analyser ses projections pour cette année.

Selon le rapport de Radio-W, la violence que les défenseurs des droits de l'homme ont subie en 2020 en termes d'attentats, de menaces et d'assassinats fait partie des points essentiels sur lesquels les autorités vont se pencher.

Plus tard, il a souligné qu'ils chercheront également à protéger le Système Transitoire des attaques politiques qu'il a subies et gagner le soutien en vue de la campagne présidentielle de 2022'.

La surveillance de la sécurité de l'Unité d'enquête de la Juridiction Spéciale pour la Paix, entre-temps, a averti que ce début de 2021 'a été le début de l'année la plus violente depuis la signature de l'accord de paix de paix en 2016.

En seulement 27 jours de 2021, 13 leaders sociaux ont reçu des menaces et 14 autres ont été assassinés, selon ce système d'observatoire, qui souligne en outre l'exécution de six massacres, au cours desquels 18 personnes ont perdu la vie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/245971-colombie-analyse-de-la-mise-en-oeuvre-des-accords-de-paix>



Radio Habana Cuba